



Peter Lindner · Würzburger Straße 59 · 8750 Aschaffenburg

An Herrn
Gerhardt
Schützenweg 5
CH - 5734 Reinach

Aschaffenburg, den 12.11.95

Sehr geehrter Herr Gerhardt,

nach dem der Versuch mit Ihrem Mittel (unbekannt) von der Firma California mit Erfolg abgeschlossen ist, können wir folgende positive Ergebnisse bestätigen.

Von der Firma California wurde uns im Mai 94 eine Waschanlage mit Wasserrückgewinnung eingebaut. Mit der Zeit kam es zu einer starken Geruchsbelästigung, die sich zum Teil auch auf die Fahrzeuge übertragen haben. Trotz häufiger Bemühungen, sowohl seitens der Firma California und des Wartungsdienst der Aral, konnte keine Abhilfe erzielt werden. Wir waren wirklich verzweifelt, weil dies auch unseren Kunden nicht verborgen blieb. Auch nach einer 1/2 jährlichen Entsorgung konnte diesbezüglich keine Abhilfe geschaffen werden.

Als uns Herr Hermus von der Firma California anbot, mit einem Mittel aus der Schweiz nochmals ein Versuch durchzuführen, haben wir selbstverständlich zugesagt. Um so überraschter waren wir am nächsten Tag, nachdem Herr Hermus am 22.9.95 Ihr Mittel in allen 3 Bodenbehälter am Abend eingefüllt hatte. Am nächsten Morgen kein Geruch mehr vorhanden war.

Das Mittel wurde anschliessend wöchentlich einmal von Herrn Hermus zugegeben und ein Protokoll mit unseren Angaben ergänzt. Seit dem 22.9. bis 8.11.95, als die 1/2 jährliche Entsorgung durchgeführt wurde, kam es zu keiner Geruchsbelästigung mehr, worüber wir sehr zufrieden sind. Einen weiteren Vorteil sehen wir darin, dass bei der Probenahme durch Herr Hermus das Spülwasser klar und nicht mehr trüb war wie früher.

Nach unserem Wissen ist der Versuch auf starker Initiative von Herrn Hermus zurückzuführen und somit beendet. Da die Firma California kein offizieller Lieferant Ihres Mittels ist, bitten wir Sie uns einen Vorschlag zu unterbreiten, wie wir Ihr Mittel wieder einsetzen können.

Für Ihre Bemühungen und Unterstützung während der Versuchsphase möchten wir uns bedanken und wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg mit Ihrem Mittel.

Mit freundlichen Grüßen